



JORGE MUÑOZ CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL TARAPACÁ

Jorge Muñoz será el candidato a gobernador regional por Republicanos

Jorge Muñoz fue oficializado como el candidato a gobernador regional por Tarapacá del partido Republicano, cuya elección se realizará el 27 de octubre del presente año.

Muñoz formó el movimiento Acción Republicana en Iquique, siendo el primer presidente regional del Partido Republica-

no, es ex oficial de la Fuerza Aérea de Chile, con especialidad en Estado Mayor, en donde estuvo 25 años, actualmente es empresarial en el rubro del transporte, recauchajes e inmobiliario.

En los ejes de su trabajo, quiere enfocarse primeramente en tema de seguridad y migración, ya que "es

fundamental recuperar nuestra integridad territorial y la Región de Tarapacá está en la primera línea en la lucha contra la inmigración ilegal. Las soluciones a la crisis migratoria comienzan en nuestra región, que vive día a día la crisis de seguridad que atraviesa todo el país, con altos índices de comisión de delitos, de ho-

micidios, narcotráfico y crimen organizado". También destaca la importancia del desarrollo económico de la región, centrándose la Zofri. En cuanto a salud y educación, es una prioridad resolver las crisis a nivel regional de listas de espera, falta de especialistas y en educación la falta de cupos. 